



Parlamento alterno sobre reforma político-electoral, ejercicio de consulta partidaria que podría ayudar a nutrir la iniciativa, destaca Juan Ramiro Robledo

El presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales, diputado Juan Ramiro Robledo Ruiz (Morena) sostuvo que el parlamento alterno sobre la reforma político-electoral que realizará la coalición “Va por México”, integrada por el PRI-PAN y el PRD, es un buen ejercicio que podría nutrir la iniciativa.

<https://efekto10.com/parlamento-alterno-sobre-reforma-politico-electoral-ejercicio-de-consulta-partidaria-que-podria-ayudar-a-nutrir-la-iniciativa-destaca-juan-ramiro-robledo/>